



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 04 DE FEBRERO DE 2022

Poder Judicial del Estado continúa trabajando en la Implementación del Nuevo Sistema de Justicia Laboral



Hermosillo, Sonora, 02 de febrero de 2022.- El Poder Judicial del Estado (PJE) realiza mesas permanentes de trabajo para la coordinación interinstitucional de la implementación del Nuevo Sistema de Justicia Laboral (NSJL) en Sonora y así lograr que esta se realice en tiempo y forma.

En dichas reuniones participan representantes de la Secretaría de Hacienda, de la Secretaría de la Consejería Jurídica del Estado, de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano (SIDUR), así como del Supremo Tribunal de Justicia (STJ).

El Magistrado Javier Enríquez Enríquez, en representación del Magistrado Presidente Rafael Acuña Griego y en su calidad de Coordinador de la Comisión del Pleno para la Implementación del NSJL, expuso los avances que se tienen y las necesidades presupuestales del Poder Judicial en los diferentes rubros contemplados para la implementación.

Por su parte el Dr. Carlos Germán Palafox Moyllers, Subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda, habló sobre la disposición y compromiso del Secretario de Hacienda para apoyar tanto al Poder Judicial como a la Consejería Jurídica para proveer lo necesario para hacer frente a este compromiso.

Las mesas de trabajo se seguirán realizando para revisar los avances a los acuerdos tomados.

Presentes en las mesas de trabajo estuvieron el Mtro. Jorge Luis Gallardo Mendoza, Director General de Actualización Normativa de la Secretaría de la Consejería Jurídica; Lic. Cecilia Guadalupe



Fimbres Soberanes, Secretaria Ejecutiva de Presidencia del STJ; Lic. Luis Fabián Ramírez Mendoza, Coordinador General de Gestión Judicial del STJ; Lic. Marina Guadalupe Marín Gómez, Directora General de Proyectos y Enlace del Poder Judicial para la implementación del NSJL; Lic. Mauricio Montaño, Enlace interinstitucional para la implementación del NSJL de la Secretaría de la Consejería Jurídica; C.P. Ricardo Ríos, Director de Control de Fondos de la Dirección de Programación e Inversión Pública de la Secretaría de Hacienda; C.P. Janeth Gilbert Ávila, Directora General de Inversiones Públicas de la Secretaría de Hacienda.

También participaron el Ing. Román Valenzuela, Encargado de Despacho de la Dirección General de Ejecución de Obras de SIDUR; Arq. Efraín Yáñez, Director Técnico de la Dirección de Programación e Inversión Pública de la Secretaría de Hacienda; Lic. Yolanda Astorga Castro, Directora General de Planeación y Finanzas del STJ; C.P. Guillermo Miranda Molina, Director de Presupuesto y Evaluación del STJ; Arq. Lope Saracho Castaños, Director General de Infraestructura del STJ; Ing. José Asención López López, Dirección General de Infraestructura del STJ; y Lic. Marco Aurelio Cuevas Ramos, Comisionado a la Dirección General de Proyectos Prioritarios y Especiales del STJ.

Pleno del STJ toma protesta a nueva funcionaria



Hermosillo, Sonora, 03 de febrero de 2022.- En acto solemne celebrado el día de hoy, la C.P. María Laura Ladrón de Guevara Estevez, rindió protesta ante el Pleno del Supremo Tribunal de Justicia de Sonora (STJ) como Oficial Mayor de dicha institución.

Ladrón de Guevara Estevez es contadora pública egresada de la Universidad de Sonora (Unison); cuenta con diversos cursos de capacitación y actualización profesional, así como una amplia experiencia en Auditorías, Inventarios y otros procedimientos; en el ámbito profesional, ingresó a la Universidad de Sonora en el año de 1993 desempeñando diversos cargos como Auditor en Auditoría Interna, Encargada de Auditoría Interna, Auditora Interna y Subdirectora de Adquisiciones adscrita a la Dirección de Infraestructura y Adquisiciones.



Continúan las capacitaciones para el personal del PJE



Hermosillo, Sonora, 03 de febrero de 2022.- La Mtra. Sanae Mercedes Hinojosa Taomori, titular de la Unidad de Igualdad de Género del Supremo Tribunal de Justicia de Sonora (STJ), impartió la conferencia virtual “Caso Digna Ochoa y Familiares vs México”.

Durante la ponencia se revisó el contenido del referido caso, realizando un análisis sobre los principales pronunciamientos de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, así como las implicaciones que tiene para el estado mexicano y las obligaciones que derivan de el para las autoridades señaladas.

En el evento de corte académico que fue organizado por la Unidad de Igualdad de Género en coordinación con la Dirección General de Formación Capacitación y Especialización Judiciales del STJ, participó personal jurisdiccional y administrativo del Poder Judicial del Estado, así como público en general.

+ ¡Afinan nueva justicia laboral!

Por Martín Romo (El Verdugo)

¡Afinan nueva justicia laboral!...A como dan cuenta que le ha estado trabajando, al que está claro que “no lo van agarrar fuera de la jugada”, es al presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE), Rafael Acuña Griego, en lo que tiene que ver con la ya inminente implementación del Nuevo Sistema de Justicia Laboral, que es la chamba extra que en los próximos meses, o partir de mayo habrán de realizar.

Con esa misión es que ha trascendido que el también magistrado de Acuña Griego ha venido promoviendo mesas de trabajo permanentes para fomentar la coordinación interinstitucional de las diferentes instancias involucradas en hacerlo toda una realidad, con la finalidad de poder aterrizarlo en tiempo y forma, como es lo planeado, porque la intención es la de que a la hora de la hora no falte nada. ¡Ni más ni menos!

Es por lo que manejan que el titular del STJE prefiere pecar de previsor, para asegurarse de que al final todo este en orden, y es por eso que en dichas reuniones participan todos los que “tienen vela en ese entierro, y a la vez alumbramiento de esa nueva modalidad, como son los representantes de la Secretaría de Hacienda, de la Consejería Jurídica del Estado, y hasta de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano (Sidur).

Casi por nada hacen saber que en el último cóndale de esos que sostuvieron, ahí se pusieron sobre la mesa los avances que se tienen al respecto, así como las necesidades en materia de cuestiones presupuestales del Poder Judicial, en lo relacionado con los diferentes rubros contemplados para lo que será la instauración de ese novedoso esquema, ya que con ese cambio asumirán las funciones de las Juntas del Trabajo. ¡Así el dato!

Y es que de entrada eso implicará que Acuña y sus operadores requerirán de más personal, oficinas y demás, aunque ya se supo que lo que es el secretario de Hacienda estatal, Omar Francisco del Valle Colosio, ya le ofreció el respectivo respaldo con\$tante y \$onante que habrá de necesitarse, con miras a proveerlos de todo lo sea necesario para hacerle frente a ese reto, que de inicio no será “enchílenme otra gorda”. ¡Órale!

Más menos así han ido armando ese tinglado, a través de esas mesas, y no como la que más aplauda, que anticipan que seguirán llevando a cabo para checar adelantos y concretar acuerdos para lo que se viene.